

Rechaza Francia medidas unilaterales de Estados Unidos contra Cuba



La Habana, 6 dic (RHC) El secretario de Estado del Comercio Exterior y el Turismo Jean-Baptiste Lemoyne expresó este viernes el rechazo de Francia a las medidas unilaterales del gobierno de Estados Unidos contra Cuba.

Con nuestro voto en la ONU ratificamos esta posición, precisó al referirse a la adopción hace un mes en la Asamblea General de una resolución que demanda el levantamiento del bloqueo a Cuba, respaldada por 187 naciones.

En el contexto de la VI Sesión de la Comisión Económica y Comercial Franco-Cubana y tras la firma de nuevos acuerdos de cooperación, el funcionario reconoció el complicado escenario para los vínculos con nuestro país.

Lemoyne recordó que desde la aprobación de la Ley Helms-Burton, iniciativa que codifica y refuerza el bloqueo, la Unión Europea ha tomado medidas para lidiar con los efectos y la aplicación de las acciones extraterritoriales norteamericanas. (Fuente: RRelej).



Radio Habana Cuba